

Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder!

Aufgrund sinkender Inzidenzzahlen und einer seit gestern neuen Allgemeinverfügung seitens des Landkreises Schaumburg ist ab sofort das Schießen aller Disziplinen wieder möglich. Sämtliche Einschränkungen hinsichtlich der Kontakte sowie der Testpflicht im Rahmen der Sportausübung entfallen.

Somit werden wir am kommenden Dienstag ab 18.00 Uhr das Schützenhaus öffnen können; auch die neuen Luftgewehrschießanlagen sind betriebsbereit (...etwas „Baustelle“ werdet ihr allerdings noch vorfinden).

Hinsichtlich unserer Gastronomieerlaubnis werden wir das Hygienekonzept im Schützenhaus -auch für den Schießbetrieb- aus dem vergangenen Jahr fortführen. Das bedeutet: Das Schützenhaus wird ausschließlich (...gilt auch für die Bogenschützen) durch den Haupteingang betreten, jeder hat sich in die Liste einzutragen und den Vorgaben Folge zu leisten. Im Schützenhaus ist das Tragen der Maske bis zur Einnahme des Sitzplatzes Pflicht (Ausnahme: Schießraum). Der stehende Aufenthalt am Tresen ist untersagt.

Ich bitte euch hiermit ausdrücklich, euch an diese Regeln zu halten und um dazu beizutragen, dass auch zukünftig die Inzidenzzahlen gering bleiben. Teilt bitte auch den älteren Vereinsmitgliedern (...viele haben keine Mailanschrift) die Aufnahme des Schießbetriebes mit!

Terminankündigung: Samstag 26. Juni 2021; 19.00 Uhr
Jahreshauptversammlung (Einladung folgt zeitnah und satzungsgemäß zur Versammlung)!

Und hier noch der TV-Tipp für's Wochenende:

Die sportlichen Finalwettkämpfe -unter anderem Bogenschießen- Deutschlands im TV:

Samstag 13.15 Uhr Recurve/Damen; 14.25 Uhr Recurve/Herren (beides im ZDF); Sonntag 12.20 Uhr Compound/Damen; Herren vermutlich im Anschluss (beides in der ARD).

Mit freundlichen Schützengrüßen

Willi Mundt